

La République du Centre, 7 juillet 2014

SAINTE-GENEVIÈVE-DES-BOIS

Des merguez, de l'humour et des bestiaux

Traditionnellement, une soirée festive est organisée par la municipalité, le comité des fêtes et les Amis de l'école, à la veille de la foire aux bestiaux de Sainte-Geneviève-des-Bois. Samedi, une centaine de personnes se sont attablées pour manger merguez, grillades et crêpes sur la pelouse de la salle Marcel-Lespagnot.

Les convives ont assisté au concert des « Glan-deurs de Gergole », venus de Langeau. Ces trois musiciens leur ont fait passer une soirée décontractée avec leur musique rock manouche déjanté et leur humour à la sauce Bobby Lapointe et Pierre Desproges. Il fallait bien écouter les paroles de leurs compositions pour capter les jeux de mots souvent grillards. Le public a tapé des mains et dansé aux rythmes des instrumentistes.

Hier, à la foire aux bestiaux, il y avait moins de chevaux à cause du mauvais temps mais une exposition avicole conséquente. De nombreux élus avaient fait le déplacement pour l'inauguration, dont les sénateurs Jean-Pierre Sueur et Jean-Noël Cardoux. ■



PONEY. Ulyne, une jolie poney de selle en pension au Galop Vert, avec sa maîtresse Audrey Urbaniak.



DÉJANTÉS. Le batteur Rodish de la Campagne, entouré des guitaristes chanteurs, De Keaj et Yann Pierre.